

平成三十年度
玉東中学校便り 文責 田河 第①号
希望の虹
平成三十年四月十三日



第五十四回入学式を挙行

平成三十年四月十日（火）爽やかな、そして春爛漫の中、前田町長様はじめ多数のご来賓のご臨席のもと第五十四回入学式を挙行いたしました。今年度の新入生は男子三十一、女子三十、合計六十一名です。新入生は緊張した表情でしたが、新たなスタートに希望を胸一杯に膨らませている様子でした。早く中学校生活に慣れて欲しいと思います。

入学式の式辞では「心のコップ」の話をしました。これからの中学校での教育（学び）をたくさん入れるための心の入れ物の準備をすること。すなわち、心のコップを常に上向きにしておくことが大切であるという話です。そのための実践事項の三項目に徹底して取り組んで欲しいと願っています。

- （心のコップを上向きにする実践三項目）
- ① 朝の挨拶を自分から先にする
 - ② 名前を呼ばれたらハイと大きな返事をする
 - ③ 下駄箱の靴のかかこを揃える



第54回 入学式

今年度の定期異動により、5名の職員が新たに加わりました。どうぞ宜しくお願いします。

- 教頭 柴田信孝 益城町立木山中より
学校経営補佐 美術
- 教諭 宮村雅勇 玉名市立玉陵中より
ひまわり一担任 柔道部
- 教諭 坂田幸謙 玉名市立天水中より
二年一組担任 社会 野球部
- 教諭 吉田総一郎 新規採用
一年一組担任 数学 バレーボール
- 教諭 小川琴奈 新規採用
二年副担任 音楽 吹奏楽

平成三十年度「学校教育目標」 生徒会スローガン

今年度の学校教育目標は

「自他を認め主体的に学び合う生徒の育成」

～助けあい 励ましあい 志高く～

としました。自分と周囲の人がお互いに認め合い、積極的・主体的に学び合うこと。学び合う内容は授業での学習だけでなく、日常生活、学校行事、そして部活動も含みます。そして生徒と職員全員で助けあい励ましあって、今以上の更なる高みを目指していきたいと思っています。

次に、生徒会のスローガンは

「ビルドアップ 一人はみんなのために、みんなは一人のために」にきまりました。ビルドアップとは小さなことの積み重ねを大切にすることを意味するそうです。当たり前のことを当たり前に行うことのできる生徒会を目指すということですね。

たとえ歩くスピードや歩幅はそれぞれ違っていても、目指す山の頂上（目標）は同じです。みんなが頑張りましょう。

心の栄養となる言葉①

「辛い時や壁が立ちはだかった時は、神社に行く。イライラする時は感謝の気持ちを忘れていくんですよ。」

和田裕美（ペリエ社長）

（明日をひらく言葉 致知出版社より）